Alianza Hispana por Israel
Unidad Pastoral Sector Sur El Castillo
Primer Seminario

Avivamiento, Pentecostalismo, Sionismo y Antisemitismo

Presentación

Avivamiento, pentecostalismo, sionismo y antisemitismo, cuatro palabras que representan tanto, y para tanta gente en el mundo.

El avivamiento revolucionó a millones de cristianos en los Estados Unidos y Chile, y con el tiempo, de todo el mundo

El pentecostalismo ya suma 600 millones de personas en el mundo

El sionismo, un sentir que vive retorciendo a las Naciones Unidas

El antisemitismo es el que originó el peor genocidio en la historia de la humanidad y de paso provocó la segunda guerra mundial que mató a 70 millones de personas

¿Qué relación tienen entre sí?

¿Cómo ponerlas juntas para una reflexión, en un seminario?

¿Que tienen que ver el avivamiento y el pentecostalismo con los pastores evangélicos?

Mucho, cierto, pero y ¿el sionismo y el antisemitismo?

BUENO, VAMOS A TRATAR UN TEMA HISTORICAMENTE DESCONOCIDO, PERO QUE FORMA PARTE INTEGRAL DE LA TEOLOGIA

BUENO, HABLEMOS DEL AVIVAMIENTO PRIMERO

El avivamiento empezó el 14 de abril de 1906 en una bodega ubicada en la calle Azuza N° 312 de la ciudad de Los Angeles Estados Unidos y tres años más tarde brotó en la calle Del Olivar N° 443 de Valparaíso.

Con la llenura del Espíritu Santo volvieron las lenguas y las sanidades, los testimonios son impresionantes, se puede saber mucho de ellos en Youtube.

Entonces William Seymour en estados Unidos y Willis Hoover en Chile, dijeron se acabó el cesacionismo y se ha recuperado la fe apostólica.

El cesacionismo empezó en el año 180 DC, el maestro Clemente en Alejandría fue el primero en decir, YA BASTA, hay que reinterpretar las promesas del Señor.

Los apóstoles de Cristo interpretaban literalmente las palabras del Señor Jesús.

Pero todos ellos murieron.

El último de los apóstoles en morir fue Juan, y él enseñó muy bien a su gente, toda una generación de cristianos comprometidos, pero los hijos de ellos, o los que vinieron después de ellos, con el paso de los años, los lustros y las décadas perdieron la fe, y Clemente de Alejandría, fue el primero en decir: YA BASTA.

YA BASTA, ya han pasado 147 años que el Señor Jesús ascendió al cielo y nunca volvió, ya no volvió.

YA BASTA, ya han pasado 110 años de que fue destruido el templo y la ciudad de Jerusalén, y el Imperio romano sigue vivo y reinando

YA BASTA, ya han 80 años que murió el apóstol Juan, y no hay nada de nada......

HA LLEGADO LA HORA DE REINTERPRETAR A CRISTO HA LLEGADO LA HORA DE REINTERPRETAR A CRISTO

Y con Clemente nace la Escuela de Alejandría que sostiene que las palabras de Jesús y las Escrituras en general se deben interpretar alegóricamente.

Las lenguas, los dones espirituales, el reino de Dios y la Segunda Venida de Cristo tenemos que entenderlas alegóricamente, NO SON PROMESAS MATERIALES, LITERALES.

Y EL ALEGORISMO PERMEO EL CRISTIANISMO POR MAS DE 1700 AÑOS. HASTA QUE VINO EL AVIVAMIENTO PENTECOSTAL.

ASI, DESPUES DE 1.726 AÑOS DE ALEGORIAS, DE PURA IMAGINACION, DE FANTASIAS, WILLIAM SEYMOUR EN LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA Y WILLIS HOOVER EN CHILE, PROCLAMARON QUE LAS PALABRAS DEL SEÑOR JESUS Y LA BIBLIA EN GENERAL DEBEN INTERPRETARSE LITERALMENTE.

¿CON QUE EVIDENCIA? LAS LENGUAS Y LAS SANIDADES VOLVIERON, CON EL AVIVAMIENTO PENTECOSTAL.

BUENO, TODOS USTEDES YA SABEN, QUE LOS QUE HABLARON EN LENGUAS Y FUERON SANADOS, FUERON EXPULSADOS DE LAS IGLESIAS PROTESTANTES. ALLÍ NACIERON LAS IGLESIAS PENTECOSTALES. EN ESTADOS UNIDOS EL CONCILIO GENERAL DE LAS ASAMBEAS DE DIOS Y EN CHILE, LA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL.

Y LOS PASTORES PROTESTANTES, NO SOLO LOS ECHARON, LES HICIERON LA GUERRA. FUE UNA GUERRA TEOLOGICA, DESCONOCIDA, PERO REAL

ELLOS DIJERON, BUENO, OKEY, SEÑORES PENTECOSTALES, , QUE VAN A HACER, TIENEN UN PROBLEMA MUY SERIO USTEDES. COMO LO VAN A HACER PARA RESOLVERLO.

USTEDES DICEN QUE JESUS VOLVERA DE NUEVO, FISICAMENTE, PARA REINAR SOBRE LA TIERRA, PERO HAY UN PROBLEMA, ¿Cuál?

ISRAEL, YA NO EXISTE, DEJO DE EXISTIR EL AÑO 70

Y JERUSALEN, AHORA ES UNA CIUDAD COMUN Y CORRIENTE DEL IPERIO OTOMANO.

LOS PENTECOSTALES RESPONDIERON, SI ES CIERTO, PERO ESCUCHEN: ISRAEL RENACERA, Y VOLVERA A SER UN PAIS, Y JERUSALEN SERA RECUPERADA, Y VOLVERA A SER LA CAPITAL DE ISAREL.

LOS PASTORES PROTESTANTES Y EL MUNDO ENTERO SE REIAN A MANDIBULA BATIENTE

Y LOS PREDICADORES PENTECOSTALES, A PARTIR DEL AÑO 1906 EN USA, EMPEZARON A PROCLAMAR QUE ISRAEL Y JERUSALEN VOLVERINA A EXISTIR, PORQUE, JESUS VENDRIA FISICAMENTE POR SEGUNDA VEZ A JUZGAR A LAS NACIONES Y A ESTABLECER SU REINO MILENARIO.

OIGAN, QUE TREMENDO, QUE TREMENDO.

EL PENTECOSTALISMO SI QUERIA DEMOSTRAR QUE ERA UN MOVER DE DIOS UNA OPERACIÓN DEL ESPIRITU SANTO, TENIA QUE RESUCITAR AL PAIS DE ISRAEL Y A JERUSALEN COMO SU CAPITAL.

ESA SERIA LA PRUEBA, QUE EL AVIVAMIENTO FUE DE DIOS Y QUE EL PENTECOSTALISMO ERA DE DIOS.

Y CUANDO LOS PREDICADORES PENTECOSTALES EMPEZARON A PREDICAR QUE LA SEGUNDA CENIDA DE CRISTO IMPLICABA EL RENACIMIENTO DE ISRAEL, BARCOS CARGADOS DE JUDIOS EMPEZARON A LLEGAR A PALESTINA.

LOS BRITANICOS LOS ESPANTABAN, PORQUE ERAN TANTO LOS QUE LLEGABAN, ESA ES UNA HISTORIA LARGA. EL IMPERIO OTOMANO SE DESINTEGRA DURANTE LA PRIMERA GUERRA MUNDIAL.

EN EL AÑO 1917, A DIEZ AÑOS DEL AVIVAMIENTO, LOS INGLESES ENTREGAN LA DECLARACIÓN BALFOUR, Y EL MISMO AÑO, UN EVANGELISTA NORTEAMERICANO WILLIAM BLACKSTONE ESCRINE UNA CARTA Y VA A LA CASA BLANCA A VISITAR AL PRESIDENTE WILSON, A ENTREGARLE UN MENSAJE DE PARTE DE DIOS, DONDE LE PIDE QUE USE EL PODER DE LOS ESTADOS UNIDOS MPARA AYUDAR A LOS JUDIOS A RECONSTRUIR SU PAIS. EL PRESIDENTE WILSON ERA PRESBITERIANO.

LOS PASTORES PROTESTANTE DIJERON ESTOS PENTECOSTALES ESTAN LOCOS DE REMATE.

HAN OIDO HABLAR DE LOIS BERKHOF, EL TEOLOGO POR EXCELENCIA DEL MUNDO PROTESTANTE.

EL ESCRIBIO LA TEOLOGIA SISTEMATICA. UN LBRACO DE ESTE VOLADO. EL ESCRIBIO EN SU LIBRO, EN EL AÑO 1938:

"... ES MUY DUDOSO QUE LA ESCRITURA AUTORICE LA ESPERANZA DE QUE ISRAEL SEA FINALMENTE REESTABLECIDO COMO UNA NACION... JUSTIFICA EL NUEVO TESTAMENTO LA ESPERANZA DE UNA FUTURA RESTAURACION Y CONVERSION DE ISRAEL COMO NACION? TAL COSA NO SE ENSEÑA..."

Páginas 836 y 837.

BUENO PASTORES, PASTORAS Y LIDERES

EL MARTES 14 DE MAYO DE 1948 A LAS 16 HORAS EMPEZO LA SESION Y DAVID BEN GURION, LEYO EL ACTA DE INDEPENDENCIA Y PROCLAMO EL NACIMIENTO DEL ESTADO DE ISRAEL.

ISRAEL YA TIENE 75 AÑOS DE EXISTENCIA, Y ES LA NACION MÁS PODEROSA DEL MEDIO ORIENTE.

TODOS USTEDES, YA SABEN, ISRAEL ES LA EVIDENCIA QUE:

EL AVIVAMIENTO PENTECOSTAL FUE DE DIOS.

Y EL PENTECOSTALISMO ES LA RESTAURACION DE LA FE APOSTOLICA

AHORA, PARA TERMINAR, ¿QUE ES EL ANTISEMITISMO?
ES EL PROYECTO SATANICO DE DESTRUIR LA NACION DE ISRAEL.

MAHMUD AHMADINEYAD DICE: VAMOS A RAER A ISRAEL DE LA FAZ DE LA TIERRA. LO GRITABA EL AYATOLAH JOMEINI Y AHORA LO GRITA EL AYATOLA ALI KHAMENEI.

¿CAERA ISRAEL? ¿SERA DESTRUIDO? NO. NO. NO.

DICE LA PALABRA. "... NO SE DORMIRA EL QUE GUARDA ISRAEL..."

¿TIENE ISRAEL QUIEN LO DEFIENDA? SI, SI. SI. LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, Y ¿POR QUE LO HACEN? PORQUE EN USA HAY UNA IGLESIA EVANGELICA PODEROSA, QUE LE DICE AL PRESIDENTE. CUIDE A ISRAEL.